

Pertama Kali, Transplantasi Rahim Berhasil Dilakukan di Korea Selatan

Perempuan penerima transplantasi rahim telah menjalani observasi selama 10 bulan.

JAKARTA (IM) - Tim medis di Korea Selatan berhasil melakukan transplantasi rahim pertama di negara tersebut. Transplantasi dilakukan pada seorang wanita berusia 35 tahun yang lahir dengan rahim yang tidak berfungsi. Dilaporkan laman Straits Times, Kamis (23/11/2023), tim multidisiplin dari Samsung Medical Center melaku-

kan operasi pada Januari 2023 dengan menggunakan rahim dari donor yang telah meninggal. Mereka menyatakan prosedur tersebut berhasil setelah pasien berada dalam kondisi stabil selama lebih dari 10 bulan.

Pasien tersebut didiagnosis mengidap sindrom Mayer-Rokitansky-Kuster-Hauser, suatu kondisi yang mempengaruhi

sekitar satu dari 5.000 wanita saat melahirkan dan ditandai dengan rahim yang kurang berkembang atau tidak ada.

Dia sebelumnya telah menjalani satu transplantasi tetapi gagal. Rahim tersebut kemudian diangkat dua minggu setelah operasi.

Bagi pasien dan tim medis, operasi itu sendiri hanyalah setengah dari perjuangan. Meskipun hasil transplantasi cukup menjanjikan, keberhasilan transplantasi rahim tidak hanya ditentukan oleh penerimaan organ, tetapi juga kelahiran bayi yang sehat. Transplantasi rahim tidak

dimaksudkan untuk bersifat permanen. Ini dilakukan melalui pembedahan setelah satu atau dua kehamilan untuk menghindari pasien bergantung pada obat immunosupresif, yang diperlukan untuk mencegah tubuh menolak rahim yang ditransplantasikan.

Transplantasi rahim masih dianggap sebagai operasi eksperimental di seluruh dunia. Transplantasi rahim pertama yang berhasil menghasilkan kelahiran bayi yang sehat dilakukan di Swedia pada tahun 2014. Tim medis di beberapa negara lain (termasuk Inggris, Jerman dan

India) juga telah melakukan transplantasi yang berhasil.

Selain keunikan operasinya, prosedur ini juga mahal dan tidak ditanggung oleh polis Asuransi Kesehatan Nasional Korea Selatan.

Namun demikian, bagi perempuan tidak subur yang ingin melahirkan anak kandung, transplantasi rahim saat ini merupakan satu-satunya pilihan mereka. Pasalnya, karena melahirkan melalui ibu pengganti (sebuah proses di mana orang lain mengandung atas nama orang tua yang dituju) saat ini tidak diakui oleh hukum Korea Selatan. ● tom

Kasus Cacar Monyet di Indonesia Tembus 57, Sebagian Besar Terkonfirmasi Positif HIV

JAKARTA (IM) - Kasus cacar monyet alias monkeypox di Indonesia hingga kini masih menjadi sorotan.

Pasalnya, kasusnya sampai saat ini terus mengalami kenaikan secara perlahan.

Direktur Surveilans Karantina Kesehatan Direktorat Jenderal Pencegahan dan Pengendalian Penyakit (P2P) Kementerian Kesehatan dr. Achmad Farchanny Tri Adyanto, M.K.M mengatakan, saat ini total kasus konfirmasi cacar monyet telah mencapai 57 kasus.

"Hingga 22 November, total kasus yang terkonfirmasi sekitar 57 kasus," ucap dr. Farchanny dalam konferensi pers Update Fatalitas Kasus Mpox di Indonesia, Kamis (23/11). Sementara itu, hingga saat ini masih terdapat 8 orang yang suspek atau masih dalam pemeriksaan.

Sebanyak 191 orang dinyatakan negatif. Sedangkan, dari 57 kasus positif, 33 pasien telah dinyatakan sembuh.

Selain cacar monyet yang dialami, rupanya pasien-pasien konfirmasi ini juga mengalami kondisi serupa lainnya.

Menurut keterangan dr. Farchanny, sebanyak 39 pasien cacar monyet tersebut juga diketahui

positif HIV. Bukan hanya itu, 16 pasien lainnya positif alami sifilis, 2 hipertensi, 2 HSV, dan 2 TB aktif.

"Dari ke-57 rata-rata kondisi penyertanya yang terbanyak pasien tersebut menderita HIV positif yaitu 29 kasus, sifilis 16 kasus, kemudian hipertensi ada 2 kasus, HSV 2 kasus, dan 2 kasus penderita TB aktif," jelas dr. Farchanny.

Untuk para penderita ini dikonfirmasi 100 persen laki-laki.

Para pasien konfirmasi ini juga memiliki berbagai orientasi seksual berbeda. Sebanyak 35 pasien konfirmasi memiliki orientasi seksual lelaki dengan lelaki (LSL), 11 biseksual, 7 heteroseksual, 2 tidak diketahui, 2 masih pendalaman.

"Orientasinya LSL (lelaki seks lelaki) ada 35 kasus, 11 orientasinya biseksual, heteroseksual ada 7 orang, tidak diketahui secara pasti ada 2 kasus, dan yang masih pendalaman 2 kasus," sambungnya.

Untuk penyebaran cacar monyet ini juga terbagi di beberapa daerah dengan kasus paling tinggi di DKI Jakarta.

Untuk kasus yang tersebut ini di antaranya, Kepulauan Riau 1 kasus, DKI Jakarta 42 kasus, Banten 6 kasus, Jawa Barat 6 kasus dan Jawa Timur 2 kasus. ● tom

Studi: Mendengarkan Lagu Favorit Bisa Membantu Meringankan Rasa Sakit

JAKARTA (IM) - Studi terbaru menemukan bahwa mendengarkan lagu favorit bisa membantu meringankan rasa sakit.

Musik memiliki kekuatan untuk memengaruhi emosi, suasana hati, dan kesejahteraan secara keseluruhan.

Banyak orang sangat dipengaruhi oleh lagu dalam hal perasaan, suasana hati, dan kesejahteraan secara umum.

Selama ribuan tahun, orang telah memanfaatkannya sebagai sarana ekspresi emosional, relaksasi, dan penyembuhan.

Dilansir dari The Health Shots, baru ini, kebanyakan orang melihat musik lebih dari sekadar suara yang menyenangkan.

Ini adalah jenis seni yang membangkitkan spektrum emosi yang luas dan berbicara kepada jiwa.

Musik memiliki kekuatan untuk mengangkat, menenangkan, menyegarkan, dan membuat seseorang sedih.

Ini adalah strategi yang efektif untuk mengurangi rasa sakit karena kemampuannya membangkitkan emosi.

Di sisi lain, lagu favorit Anda bisa menjadi peng-

alih perhatian dari kesedihan yang Anda rasakan.

Pikiran Anda distimulasi oleh musik, yang mengalihkan perhatian dari pesan rasa sakit atau ketidaknyamanan yang disampaikan oleh tubuh.

Pengalihan ini sangat berguna untuk operasi kecil, perawatan gigi, dan bahkan periode setelah operasi untuk pemulihan.

Selain itu, musik memiliki kekuatan luar biasa untuk meningkatkan mood. Otak melepaskan zat kimia dopamin yang membuat merasa nyaman ketika mendengarkan lagu favorit.

Lonjakan dopamin ini berpotensi mengurangi rasa sakit dengan mengurangi ketegangan, kekhawatiran, dan ketidaknyamanan yang terkait dengannya.

Selain itu, nyeri merupakan fenomena emosional dan psikologis kompleks yang tidak terbatas pada tubuh. Kecemasan dan stres dapat membuat Anda lebih sulit merasakan rasa sakit.

Namun, mendengarkan lagu favorit bisa membantu mengurangi perasaan tidak menyenangkan ini.

Musik memiliki dampak relaksasi yang dapat mengurangi ketegangan dan kecemasan yang menyertai rasa sakit, terutama jika itu adalah lagu yang disukai. ● tom

DBD Masih Jadi Penyakit Menakutkan di Indonesia

JAKARTA (IM) - Kasus demam berdarah dengue (DBD) masih menjadi hal yang menakutkan di Indonesia. Pada 2023 terdapat 571 kasus kematian dari Januari hingga November. Meskipun angka ini jauh menurun dari 2022, namun jumlah ini tetap tinggi.

Alhasil masalah demam berdarah ini membutuhkan suatu inovasi untuk mengurangi angka kejadian maupun kematian pasien. Salah satunya dengan mengendalikan penyakit DBD tersebut.

Terkait hal tersebut,

Direktur Pencegahan dan Pengendalian Penyakit (P2P) Kemenkes RI dr. Maxi Rein Rondonuwu mengatakan penanganan strategi demam berdarah selama ini masih belum cukup. Sehingga ketika terjadi Kejadian Luar Biasa (KLB) di wilayah selalu jadi sasaran dinas kesehatan.

"Indikasi kalau belum difogging katanya belum kerja, padahal fogging sangat berbahaya karena kimia yang diberikan bisa merusak lingkungan dan resistensi nyamuk terhadap bahan kimia akan semakin tinggi," ujar dr. Maxi dalam webinar bertajuk

'Mengatasi DBD dengan Wolbachia', Jumat (24/11).

Dokter Maxi mengatakan pihaknya bangga karena Universitas Gadjah Mada Yogyakarta melakukan penelitian sejak 2011 sampai 2015 tentang inovasi penangan DBD lewat nyamuk wolbachia.

"Nyamuknya masih tetap aedes aegypti tapi sudah ditambah dengan bakteri wolbachia. Dan penelitian ini sudah dilakukan kajian hingga analisis risikonya dengan melibatkan 25 peneliti top Indonesia, dan hasilnya bagus sudah dicoba di Yogyakarta 5-6 tahun lalu, dan hasilnya sangat



menggembirakan," tuturnya.

Dari hasil penelitian itu, dr. Maxi mengatakan WHO sudah merekomendasikan lewat Vector Control Advisory Group (VCAG) sehingga

Kementerian Kesehatan (Kemenkes) memasukan dalam strategi nasional untuk penanggulangan dengue pada 2021-2024. ● tom

SAMBUNGAN

Istana: Firli Bahuri Diberhentikan Tetap...

DARI HAL 1

(Kemenkumham) untuk meminta Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Firli Bahuri, dicegah bepergian ke luar negeri. Sebab, Firli telah ditetapkan sebagai tersangka kasus dugaan pemerasan terhadap eks Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo.

Direktur Reserse Kriminal Khusus Polda Metro Jaya Kombes Ade Safri Simanjuntak mengatakan, surat permoho-

nan itu telah diterima Kemenkumham pada Jumat (24/11).

"Surat tersebut ditujukan kepada Dirjen Imigrasi Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia terkait permohonan pencegahan ke luar negeri atas nama tersangka FB (Firli) selaku Ketua KPK RI untuk 20 hari ke depan," kata Ade di Mapolda Metro Jaya, Jumat (24/11).

Ade mengungkapkan bahwa Firli Bahuri beberapa

kali bertemu dengan mantan Mentan SYL. Diduga dalam pertemuan tersebut terjadi penyerahan sejumlah uang.

"Kami dari tim penyidik menemukan fakta penyidikan terjadi beberapa kali pertemuan dan diduga penyerahan uang," kata Ade.

Dari beberapa kali pertemuan SYL dengan Firli, salah satunya terjadi di lapangan bultangkis di Jakarta Pusat. Pertemuan lainnya diduga terjadi di

'save house' Firli Bahuri di Jalan Kertanegara Nomor 46.

Kasipenrum Kejati DKI Jakarta Ade Sofyan mengatakan, Kejaksaan Tinggi DKI Jakarta menyiapkan 4 jaksa peneliti kasus pemerasan Ketua KPK Firli Bahuri terhadap SYL.

"Empat orang jaksa peneliti sudah dipersiapkan untuk memeriksa berkas perkara tersebut," ujar Ade Sofyan saat dihubungi wartawan,

Mencuri dan Bunuh Mantan Mertua...

Sementara tersangka SL yang merupakan warga Jorong Anam Koto Utara, yang mendatangi rumah korban pada malam hari. Ali Juma merupakan mantan ibu mertua SL.

SL disebut masuk ke rumah korban dengan cara menyelipar dari arah belakang rumah, lalu memanjat dinding luar kamar mandi.

"Tersangka SL masuk ke dalam rumah dengan cara memanjat dinding luar kamar mandi lalu membuka kayu ventilasi kamar mandi. Tersangka masuk melalui lobang ventilasi," ungkap Agung.

SL masuk ke dalam rumah melalui lubang ventilasi dengan cara merusak kayu pa-

pan ventilasi rumah korban yang sedang tertidur senyap.

"Kemudian tersangka SL masuk ke bagian dalam rumah ruang tengah, kemudian menuju ke ruang bagian depan yang juga dijadikan kedai oleh korban. Kemudian tersangka SL mengambil 10 bungkus rokok serta mengambil dompet kulit warna hitam berisikan uang sebanyak Rp55 ribu, di dalam dompet tersebut ditemukan dompet kecil terbuat dari plastik warna merah berisikan uang Rp350 ribu. selain itu tersangka juga mengambil satu unit ponsel milik korban," ujarnya.

Setelah mengambil harta

milik korban, SL pun keluar dari rumah korban melalui lobang ventilasi kamar mandi yang merupakan jalannya masuk sebelumnya. Saat itu, lah korban terbangun dan berusaha menghentikan tersangka SL.

"Takut perbuatan pencurian yang dilakukannya diketahui, tersangka mengambil kayu papan ventilasi yang sudah terlepas tadi dan memukul kepala korban. Tidak saja memukul kepala korban, tersangka diduga juga mencelik korban sehingga mengakibatkan kematian pada korban," imbuh Kapolres.

Ia menambahkan, pada saat bersamaan tersangka

SL mengalami serangan atau gagal jantung yang mengakibatkan meninggal dunia di tempat kejadian yang sama di rumah nenek Ali Juma.

Sebanyak sembilan orang saksi telah diperiksa dalam kasus ini.

Korban tewas setelah mengalami kekerasan dan pukulan benda tumpul bagian leher dan kepala.

Sedangkan otopsi terhadap tersangka SL, penyebab meninggalnya ditemukan pola kerusakan baru dan lama di jantung, pembengkakan paru-paru, dan kerusakan otot jantung.

Dalam perkara ini terhadap tersangka SL diterapkan

Pasal 339 jo Pasal 365 ayat (3) KUHPidana dengan ancaman hukuman maksimal hukuman pidana penjara seumur hidup.

"Untuk sementara SL kita tetapkan sebagai tersangka. Namun perkara ini akan kita lanjutkan termasuk rekonsultasi. Perkembangannya nanti akan kita beritahukan," katanya

Agung menegaskan bahwa kesimpulan ini masih merupakan hasil penyidikan sementara.

"Kami akan terus mengumpulkan bukti untuk memastikan pelaku dan membuat terang tindak pidana," tuturnya. ● osm

Komisi VIII DPR Putuskan Biaya Haji 2024...

mohon untuk kualitasnya harus lebih baik. Karena kemarin 15 real dua kali, 8,50 real satu kali kualitasnya seperti itu. Ini kita putuskan 15 real dua kali 10 real, satu kali 10 real, ini harus kualitasnya lebih baik," kata Abdul.

Pemerintah diminta tidak menggunakan jasa syarikah dari Arab Saudi yang wan-

prestasi. Sebabbanyak masalah yang terjadi di penyelenggaraan haji tahun 2023.

"Terutama catatan kami adalah yang di Mina, yaitu terjadi kamar kecil yang tidak ada air. Itu harus ada koreksi, termasuk pelayanan kesehatan di Mina juga perlu ada peningkatan. Saya lihat kemarin, lihat secara langsung

pada waktu kejadian di Mina itu banyak kamar kecil yang tidak bisa dipakai atau hanya separuh yang bisa terpakai. Saya kasihan antrean ibu-ibu yang panjang," ujarnya.

Sebelumnya diberitakan, Kemenag mengusulkan BPIH naik menjadi Rp 105.095.032,34 per jemaah pada 2024. Hal tersebut disampaikan Menteri

Agama Yaqut Cholil Qoumas dalam Rapat Kerja bersama Komisi VIII DPR RI di Gedung Nusantara 5 DPR RI, Jakarta, Senin (13/11).

"Pemerintah telah menyusun formulasi pembebanan BPIH tahun 1445 H/2024 M yang telah melalui proses kajian," ujar Yaqut.

Yaqut menyampaikan,

rencana BPIH 2024 ini terdiri dari Biaya Perjalanan Ibadah Haji (Bipih) sebesar Rp 73.566.522,64 dan nilai manfaat sebesar Rp 31.528.509,70.

Sementara itu, nilai manfaat adalah keuntungan dari hasil pengelolaan dan pengembangan dana haji yang dilakukan melalui penempatan dan/atau investasi. O-mar

Direktur RS Al-Shifa di Gaza Ditangkap...

pernyataan itu.

Pada Rabu (22/11), IDF merilis video yang menunjukkan jaringan terowongan yang dikatakan memanjang dari gedung rumah sakit utama di bawah bangunan lain di kompleks Al-Shifa.

Hamas, Kementerian

Kesehatan Gaza, dan pejabat rumah sakit membantah klaim Israel, dengan mengatakan bahwa rumah sakit di Jalur Gaza hanya digunakan untuk merawat pasien.

Sementara itu, Menteri Pertahanan Israel Yoav Gallant mengatakan operasi mi-

liter Israel melawan Hamas akan terus berlanjut "dengan paksa" setelah gencatan senjata singkat yang dimulai pada Jumat (24/11), dan pertempuran diperkirakan akan berlanjut setidaknya selama dua bulan lagi.

"Ini akan menjadi jeda

singkat. Ketika ini berakhir, pertempuran akan berlanjut dengan kuat, dan akan menciptakan tekanan yang memungkinkan kembalinya lebih banyak sandera," kata Gallant saat mengunjungi pasukan Israel pada Kamis (23/11/2023).

"Pertempuran diperkirakan akan berlangsung setidaknya dua bulan lagi," tambahnya.

Sebelumnya, militer Israel mengatakan proses penyerahan sandera akan "rumit," dan memperingatkan bahwa perjanjian itu bisa berubah sewaktu-waktu. ● mar

Sempat Digiring ke Mabes Polri, Ternyata...

Mabes Polri dan dimintai keterangan soal obat tersebut.

Kepada polisi, Nafa Urbach menyatakan obat tersebut ia konsumsi untuk sakit kepala.

"Setelah kita lakukan pemeriksaan kepada artis

NU tersebut, beliau menyampaikan bahwa obat itu adalah obat sakit kepala, obat Neuralgin," katanya.

Penyidik telah berkoordinasi dengan Kemenkes dan B POM terkait obat tersebut.

"Setelah kita koordinasi

ke Kemenkes dan BPOM bahwa obat tersebut dijual bebas dan tanpa perlu resep dokter," katanya.

Toto memastikan Nafa Urbach tidak melakukan pelanggaran terkait penggunaan obat tersebut.

"Tidak ada. Itu termasuk obat keras, bukan golongan G, dijual bebas dan tanpa resep dokter," katanya.

Selain Nafa Urbach, temannya kedatangan membawa obat autoimun.

"Ada itu obat autoimun

dan ada resep dokternya," tuturnya.

Toto mengatakan tidak ada permasalahan pada Nafa Urbach dan dua temannya. Jadi, setelah pemeriksaan selesai, mereka diperbolehkan pulang. ● mar

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Bambang Suryo Sularso.
PENANGGUNG JAWAB: Prayan Purbas.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI: Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.
ARTISTIK: M Rifki, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI-PROMOSI: A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.
AGEN: SOLO (ABC), BELITUNG (Naskafa Tjen).
PANGKAL PINANG (Yuliani, John Tanzil), BALIKPAPAN dan SAMARINDA (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), MAKASSAR dan MANADO (Jefri/Meike, Jemmy), TARAKAN KALTIM (Ali), BALI (Swasti), PEKANBARU (Bob), SURABAYA, MEDAN dan PONTIANAK.
KEUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR: Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro),
BIRO SEMARANG: Tri Untoro.
BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN: Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).
BIRO JAMBI: Beni, Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.
HARGA ECERAN: Rp 2.500./eks (di luar kota Rp 3.000./eks), Harga Langganan Rp 50.000./Bulan.
PERCETAKAN: PT. International Media Web Printing
ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
 Tel : 021-6265566
 Twitter: InternationalMedia @redaksi_IM